

Sábado 7 de mayo de 2005

La Jornada de enmedio



El cantautor cubano Silvio Rodríguez regresó a la ciudad de México, luego de cinco años de ausencia, para llenar el Auditorio Nacional con su música. Abrió el concierto con *Mi casa ha sido tomada por las flores*, de su más reciente disco *Cita con ángeles*, pero también

tocó las clásicas como *Ojalá* y *Playa Girón*. Para recordar su siempre espíritu combativo se pronunció contra la guerra en Irak: "A las mil y una noches de intimidación, de fuerza y de codicia"

FERNANDO ACEVES
ESPECTACULOS/10a